

Mesdames, Messieurs,

Cette période de confinement qui, physiquement brise le lien social , peut provoquer dans la durée une souffrance liée à l'amplification de la solitude et de l'isolement, surtout chez les personnes seules âgées, malades, handicapées. Pour prévenir ou atténuer cette souffrance, la famille, les voisins, les amis sont souvent solidaires.

En complément de cette solidarité l'association VISAF, reconnue d'intérêt général, enregistrée au **dispositif d'urgence covid 19 de la réserve civique nationale** et adhérente de **MONALISA** (Mouvement de lutte contre l'isolement des âgés), est en capacité de répondre avec compétence sur **l'ensemble du territoire des Achards** dont elle fait partie, à toute demande de soutien téléphonique ou et faire les courses , sur indication des mairies et CCAS, services de soins ou d'aide à domicile, à la demande de la famille ou de la personne elle-même.

Demande à adresser par mail: visaf@laposte.net ou par téléphone 06 87 94 29 20.

Solidairement.

L'association VISAF.